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新

めて
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１月

回

同新

昨

新天

とい

９

幕し

動を

it         

ホストクラブ会

新年明け

新年あけまし

ての正月を迎

３クラブでの合

月７日です。今

目の合同新年

新年例会に出

昨年を振り返

天皇即位に関

いう歴史的な年

９月には、アジ

し、日本代表

を与えました

         

会長告知 

けましてお

ておめでとうご

迎えました。 

合同新年例会

今日は、２０２０

年例会になりま

出席された方、

返ってみますと

関する行事が

年でした。 

ジアで初開催

表チ－ムの活躍

。流行語大賞

      

めでとうご

 

御坊南 RC

ございます。令

会が初めて開か

０年１月７日、偶

ます。皆さんの

、何人かおられ

と、時代は平成

多く行われ、新

となるラグビ－

躍が、日本中

賞にも「ワンチ

【１月は職

ございます

C 寺井政義

令和の時代とな

かれたのは、２

偶然にも同じ

の中には、第１

れると思います

成から令和へ

新しい時代の

－ワ－ルドカッ

の皆さんに勇

チ－ム」が選ば

職業奉仕月間

。 

君 

なり、初

２０００年

日に２１

１回の合

す。 

へと移り、

の幕明け

ップが開

勇気と感

ばれ心を

一

所

つ

提

とて

ラ

行

本

本

月

で

わ

ル

向

良

様

◇

◇

◇

◇

◇

間】    

一つにして、力

２６４０地区に

所属、久保治雄

ついて「地区立

提出することに

ても残念です

分区２のＩＭに

ブとして開催

行委員長をはじ

今年は、東京

本で開催される

本選手団の活躍

１０日には、１

で見に行こうと思

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の干支は

われる事が多く

ルが始まる年に

向かって種がふ

良い事がおこり

本年度も御坊

様のご健康とご

◇稲垣 崇 君

◇森本弘之 君

◇細川幸三 君

◇御坊南 RC 会

◇御坊 RC 会長

ニ コ ニ コ 箱

本日のプロ

第 1083 回

を合わせるこ

につきましては

雄君のパストガ

立法案検討会

に決まりました。

す。 

につきましては

され、中味の

じめ御坊ＲＣの

京オリンピック

るのは、昭和３

躍と経済効果

１８ｍ道路で聖

思っています。

は、「庚子」に

く、「ねずみ年」

になると言われ

ふくらみ始める

そうでワクワク

坊３ＲＣと御坊

ご多幸を願って

  幹事 森

本年もよろし

君 本年もよろ

君 今年もヨロ

  

会長 寺井政義

長 永楽 務 

ログラム 

回例会 2020

ことの大切さを

は、ワ－ルド大

ガバナ－とし

会」を開催し、Ｒ

。この様な事態

は、１１月１０日

ある大会とな

の皆さん、あり

・パラリンピック

３９年の大会以

果にも大いに期

聖火リレ－のイ

。 

になります。一般

」です。新しい

れています。植

る時期だと言

クしています。

坊ＲＡＣが益々

て、新年の挨拶

森本弘之 君 

しくお願いしま

ろしくお願いしま

シクお願いし

 ｢３クラブ会

義 君 

君 

0 年 1 月 7

再認識しまし

大阪ロ－タリ－

して許されない

ＲＩ会長に決議

態になってい

日に御坊ＲＣが

りました。塩路

がとうございま

クが開催され

以来５６年ぶりで

期待するところ

イベントが行わ

般的には十二

い物事や運気

植物に例えると

うことです。こ

 

発展するとと

拶とさせて頂き

ます。 

ます。 

します。 

会長挨拶｣ 

7 日 

た。 

－Ｅクラブ

い行為に

議事項を

いることは、

がホストク

路信人実

ました。 

ます。日

です。日

ろです。４

われるの

二支で言

気のサイク

と成長に

この１年、

ともに、皆

きます。 



 

会員

12

14

◇新年の

明けま

皆様方

お喜びを

やはり

普段

ましたが

やって感

れていな

れたらす

が目の前

さて、

世界

なきにし

小さな

です。今

り上げら

各国の

日本で

可解です

考えてい

体裁で

いかない

思うので

手をつ

みなさ

リーには

世界各

紛争って

私たち

みなさん

から、お

そうなの

タリーの

すること

みなさ

結び

て３クラ

たしまし

ありが

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席

員数 欠席者

2月11日 の

4名 6名

のこ挨拶 稲垣

ましておめでと

方におかれま

を申し上げます

り、ここで挨拶

は多くても１０

が、いまでは何

感じで、会長告

ないので、今非

すみません。で

前にいます。安

昨年を振り返

ではいつ紛争

しもあらずって

な紛争が大き

今朝のＴＶ番組

られていました

のお偉い方々

でも、Ｎ国党の

す。お偉い人

いないのかなっ

で握手はして

いのかな、手を

ですが。 

つなぐと言えば

さんもよくご存

はあります。 

各国の主導者

てものがなくな

ちロータリアン

ん、私と一緒に

おまえは先に夫

ので、私と一緒

の定義の中に、

とを目指した｣と

さんと共に私も

に、今日お集

ブをはじめ、ロ

して、私の挨拶

がとうございまし

  
席 報 告 

者 出席者

修正出席率

8名

垣 崇 君 

とうございます

ましては心穏や

す。 

拶をするのは緊

０人、そしてい

何でもいいや

告知をしてい

非常に血圧が

でも倒れても今

安心して血圧

返ってみますと

争が勃発する

ていう風に私は

な紛争へとな

組でも、第３次

た。 

々は本当に何

の国会議員が

人は自分のこと

って思ってしま

ても、どうして手

をつなげば争

ば、 

存じの｢手に手

者がロータリア

なるのかなって

ンみんなで、世

に頑張りましょ

夫婦の仲から紛

緒にというのは

、｢世界におけ

とあります。 

も、少しでも寄

集まりのみなさ

ロータリーの益

拶とさせて頂き

した。 

出席委員会 

なし

出席

57.1

す。 

やかに新年を

緊張します。 

つもの顔ぶれ

や、言いたいこ

るのですが、

があがっている

今日は安心で

圧をあげることが

と、 

るかわからない

は感じました。 

ならないことを心

次世界大戦なん

を考えている

が戦争発言をし

とばかりで、国

まいます。 

手を取り合って

争いごとは解決

つないで｣って

アンであれば、

て思うこともあり

世界から紛争を

ょう！なんて言

紛争解決しろ

やめておきま

ける親善と平和

寄与できればと

さまのご健勝と

益々の発展を

きます。 

龍田安廣 君

し

率

1%

迎えられたこ

れ、最初は緊張

ことを言えばい

この人数には

ると思います。

です。お医者さ

ができます。

いような雰囲気

心から願うばか

んていうことが

のでしょうか？

したり、私には

国民のことなん

て、手をつない

決でき、なくなる

て言う歌がロー

この世の中か

りました。 

をなくしましょう

言ったら、その

ろよ！って声が

ます。しかし、ロ

和の確立に寄

と思っています

とご多幸を、そ

を心からお祈り

君  

★

とと

張し

いい

は慣

。倒

さん

気も

かり

が取

？ 

は不

んて

いで

ると

ータ

から

う！

の辺

がで

ロー

寄与

す。 

そし

りい

海南東

稲垣会

場所

参加

友好

(提

会員

になり、

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回

★1/29 例会

未定です

東 45 周年記

長と行ってきま

所 マリーナシテ

人数 約 95 名

好クラブ フィリピ

提携更新調印

によるバンド演

素晴らしい！

回例会の

会は 

す。 

記念例会 1 月

ました。 

ティホテル 

名（会員．家族

ピンのＲＣ．台

、餅つき、マグ

演奏、全員参加

記念例会でし

のご案内 

月 9 日（木） 

族．来賓．友好

台湾のＲＣ 

グロ解体ショー

加のダンス、等

した。    細

好クラブ） 

ー) 

等々と大変参

細川幸三 

参考 


